



## 学校関係者評価委員会から

校長 中社 進



1学期分の評価をもとに、標記の会を開催し学校評議員やPTA会長からご意見を頂きました。評価の結果は、学校ホームページに掲載しております。評価の方法・・・学校経営の4つ重点事項について生徒、保護者、教員を対象に行ったアンケート結果をもとに、A(よい)～D(努力を要する)で評価。

### <視点1> 子どもたちが安全・安心に学べる学校・・・A評価

○「学校は楽しい」・・・生徒98%

△「先生は子どものことを理解しようとしている」・・・保護者93%

◎「学校が楽しい」という項目は年々数値がよくなっている。中学生だと自分の頑張りを素直に認めない年齢だが、きっと認められているという実感があるのだろう。

### <視点2> 生徒の確かな学びを保障する学校・・・C評価

○授業の内容がよくわかる・・・生徒83%、保護者68%

△家庭学習に取り組む時間は十分・・・生徒45%、保護者37%

◎家庭学習の指導で教員が100%になったことは今年の姿勢が表れている。しかし学習時間は伸びていない。生徒と教員の結果の乖離の原因は？

⇒1学期は個々の教員に任された形となった。2学期以降学校全体としての取組にしていく。

◎学習時間が目標に届いていなくても、以前より伸びている生徒は評価してあげてほしい。努力することの大切さが仕事に就いたときに生きてくる。



### <視点3> 職員が協働し高めあい確かな指導力を育成する学校・・・A評価

△業務の効率化を進め、午後7時30分までに退校している・・・教員75%

### <視点4> 地域社会の一員として信頼される学校・・・B評価

○生徒は地域の人に進んで挨拶をしている・・・生徒93%、保護者88%

○まちの先生を積極的に活用している・・・教員100%



◎学校行事だけでなく、地域で学んだり外部から講師を招いたり、たくさんのカリキュラムを通して生徒たちは様々な経験をしている。子供たちも忙しいだろうが、先生方にはぜひ頑張って計画して行ってほしい。

◎今年新しい取り組みで旗を持って挨拶運動をしていた。朝に元気をもたらえた生徒もいたのではないかな。

◎色々な場面での生徒の様子からは物怖じしない様子も見られる。自信を付けてもっと自分を表現できる中学生になるように指導を続けてほしい。

すごしやすい学校づくりは進んでいると判断できます。課題は、学力をつけ学びに向かう姿勢を涵養することです。学習する意義を子どもたちに伝えて考えさせ、教師は自らの授業力を上げる努力を続けます。笑顔で学べる学校で、地域が求めるひとづくりを実現すべく努めてまいります。

日	曜	行事
1	日	
2	月	交通指導
3	火	
4	水	郡学教研
5	木	
6	金	第2回英語検定
7	土	全能登新人ソフトテニス
8	日	全能登新人ソフトテニス
9	月	スポーツの日
10	火	3年生修学旅行(～12日) 1・2年生校外学習
11	水	
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	能登町PTA連合研究大会 (コンセルのと)
16	月	安全点検
17	火	2年生薬物乱用防止教室
18	水	3年生プログラミング教室
19	木	職員会議
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	中間テスト
24	火	中間テスト
25	水	校内研修(美術)
26	木	1年生学校出前授業(漆芸)
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	

## 感謝！ テント設置と片付けボランティア

9月7日(木)の保護者ボランティア(体育祭用テントの運搬・設置)へのご協力、ありがとうございました。また、体育祭終了後のテントの片付けにも、多くの保護者の皆様が残っていただき、予定よりも早くグラウンドを通常の状態に戻すことができました。感謝申し上げます。ありがとうございました。





## 「前に勝利！隣には仲間！

### 勝利を掴み取れ！松中魂」 令和5年度松波中学校体育祭

★ スローガン：1年生 山下あいさんの作品です。

9月21日（木）に体育祭が開催されました。あいにく開会式は雨でしたが、生徒が作ったてるてる坊主とパワーのおかげか、徐々に天候は回復し、無事に全てのプログラムを実施することができました。

南中ソーランのアンコールでは、赤青のハッピーを交換し、両団一緒に演技を再度披露しました。結果は赤団優勝・青団準優勝でしたが、体育祭全体に団を超えた「仲間」を大切に作る空気で満ちあふれていました。また、競技中は来賓や保護者の皆さまからの温かい声援・協力をいただいたことも、生徒たちの力になったと思います。

生徒の体育祭の振り返りでは、「大変楽しかった」という感想とともに、3年生の指導のすばらしさと1・2年生の協力を互いに讃え合う感想も多く書かれていました。準備・練習の難しさやしんどさを超えてこそその達成感や充実感を得られることに気づけたのではないのでしょうか。体育祭で培った力を次の文化祭・部活動・受験へとつなげてくれることを願っています。

#### 生徒感想（一部抜粋）

○みんな体育祭中ずっと笑顔で、私もつられて笑顔になれたのですごく楽しかったです。（赤団団長：橋本恋依）

○南中で声出せた。もう声が出ない。（青団団長：埜拓也）  
○今回赤団が優勝できてよかった。みんなの団結力・声そして友情があったおかげなのかもしれません。（赤団副団長：垣内律希）

○みんな仲良く、楽しくできました。一致団結できてよかったです。（青団副団長：治部結珠華）

○勝負をする中で楽しみながらできたことが一番良かった。最高の中学校の思い出になりました。自分たちについてきてくれた1・2年生には感謝したい。また準備などに関わってくださった先生方や保護者の方々ありがとうございました。（3年：大谷内煌牙）

○体育祭に参加できず悔しいという思いが最初は強かったけど、実況・放送・音響という形で参加できたのはとても嬉しかった。（2年：中村乃愛）

○運動する事が苦手な人も一生懸命していて楽しむ事ができたのでよかった。そして最後まで楽しみ、競技を行う事ができてよかった。何より行事を盛り上げようとしてくれた3年生に本当に感謝しました。（2年：嶋田美咲）

○1・2年生を引っ張ってくれた3年生がとても心に残った。みんなを安心させるために面白いことをしてくれているなと思った。僕も3年生になったらみんなを安心させて引っ張っていけるようになりたい。（1年：瀬爪恭一）

○練習も本番も先輩や周りの人がひっぱってくれたし、自分もがんばった。団長・副団長やひっぱってくれたみんなに感謝している。真剣に取り組むことと、たくさん経験するって大事だと思った。（1年：藪下楓）

★体育祭の様子は松波中ホームページをご覧ください。

## おめでとう！文化作品の入選

令和5年度石川県中学校体育大会スローガン  
優秀賞 「感動を呼ぶその一瞬 君の青春が輝く」  
3年生 磯部 巧眞

令和5年度 J A 共済交通安全ポスターコンクール  
石川県交通安全協会会長賞  
1年生 山下 あい

## 夏の努力の結果—科学作品・読書感想文

### 能登町科学作品コンクール

入選 1年：瀬爪 恭一 2年：中村 乃愛  
橋 ゆう 3年：橋本 恋依  
山下 あい

### 鳳珠郡科学作品コンクール

入選 1年：脇田 健生

### 鳳珠郡読書感想文

優秀賞 2年：大鷲 和葉 嶋田 美咲



## 奥能登中学校新人大会

野球 3位（松波・小木・穴水・東陽合同チーム）

ソフトテニス 女子団体 3位  
男子団体 3位  
女子個人 3位 新保琴望・大鷲和葉

剣道 女子個人 3位 橋 ゆう



## 後期生徒会役員

9月13日（水）、後期生徒会役員選挙立会演説会がありました。各候補者から具体的な提案がなされ、42名全員による新たな校風づくりを誓いました。

会長：橋本 恋依（3年）  
副会長：谷内 吏育（3年）  
執行委員：兵伊 悠（2年）



新谷 誠太郎（2年）